

Chers parents de CE et CM,

Après les vacances de Toussaint, avec les maîtresses, nous présenterons aux enfants le projet "**anti-bullying verbal**". Nous avons tous remarqué que les enfants emploient parfois des mots durs et blessants envers leurs camarades.

Quels effets ces mots ont-ils vraiment?

Pour le découvrir, nous leur ferons vivre une expérience avec deux plantes. L'objectif est de mettre en évidence que la violence verbale existe tout comme la violence physique, et qu'elle a un énorme impact sur les êtres humains.

Pendant un mois, ils vont donc suivre l'évolution de ces deux plantes, des ateliers de dialogue seront organisés à la suite de leur observation.

Si vous voulez en savoir plus, vous, parents, pouvez regarder cette vidéo, mais NE LA MONTREZ SURTOUT PAS à vos enfants.

Please DO NOT watch this video with your children:

<https://www.youtube.com/watch?v=s-UaxUx2HMs>

Nous vous remercions pour votre attention et votre discrétion.

Nous sommes à votre disposition pour répondre à vos éventuelles questions.

Dear parents,

After the All Saints' holidays, with the teachers, we will present to the children the "anti-bullying projet". We have all noticed, our children can sometimes use harsh and hurtful words to each others.

Which impact this words have?

To discover it, the children will do an experience with two plants. The purpose is to discover that verbal bullying exist as much as physical one, and can have a huge impact on the human being.

During a month, they will follow the evolution of the two plants, workshops will be organised to discuss their watching.

If you want to know more about it, you can, as parent, watch the following video, but please DO NOT WATCH IT with your child:

<https://www.youtube.com/watch?v=s-UaxUx2HMs>

Thank you for your attention and discretion.

Feel free to contact us for further details.

Corinne, Elisa, Mme Molowa, et l'équipe d'enseignante.